

MIDEN GRADO DE INVERSIÓN Y DAN PERSPECTIVA ESTABLE

# Standard & Poor's y Moody's dan calificación "A+" a Edomex

**E**l gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, destacó la calificación crediticia de "A+", que recibió la entidad, de las calificadoras Standard & Poor's y Moody's, lo cual ratifica la confianza, certeza y el avance de la economía estatal.

"Recientemente, tanto Standard & Poor's como Moody's han ratificado su calificación crediticia al Estado de México de 'A+', que es grado de inversión y con perspectiva Estable. Esto es muy importante porque es un reconocimiento de las calificadoras que miden la confianza, la certeza, el riesgo, del avance de la economía", expresó Del Mazo Maza.

Comentó que la calificación es una señal positiva para que las inversiones que están en territorio estatal y las que puedan llegar tengan certeza y tranquilidad de que el manejo de las finanzas públicas del Estado de México va en la ruta del crecimiento.

Informó que ayer se publicó el reglamento de la Ley de Mejora Regulatoria del Estado de México, el cual permitirá agilizar los trámites para la instalación y apertura de empresas, así como fortalecer el Dictamen Único de Factibilidad, al disminuir los tiempos de acuerdo con el impacto del giro del negocio.

"En la parte de mejora regulatoria, el día de hoy se está publicando el Reglamento de la Ley de Mejora Regulatoria en el Estado de México, que nos permite agilizar los trámites, y la tramitología para la instalación y apertura de empresas en el estado. Lo mismo el for-



La calificación es una señal positiva, pues da certeza a las inversiones de que el manejo de las finanzas públicas va en la ruta correcta: Del Mazo Maza.

talecimiento del Dictamen Único de Factibilidad, que hará un compromiso para reducir los tiempos dependiendo del impacto del giro de negocio.

"Deben estar en no más de 18 días, los que tienen bajo impacto, y dependiendo de cada uno de ellos estaríamos llegando hasta tres meses, máximo, siempre y cuando se cuente con la documentación necesaria", puntualizó.

En la Segunda Edición Cumbre de Negocios 2019 y 30 Aniversario de la Concaem, Alfredo Del Mazo señaló que según el informe mundial sobre competitividad para atraer inversiones del Banco Mundial, los factores que más influyen en las decisiones de inversión son: estabilidad política, desarrollo de la infraestructura, tamaño del mercado, fuerza laboral calificada e incentivos fiscales.